

Hock im Klosterkeller Mehrerau wieder am Mittwoch ab 20:00 Uhr

By Harald Longhi

May 5, 2025, 6:13 PM

OE9

Bedingt durch die geringe Auslastung des Klosterkellers Mehrerau an Mittwochabenden musste der Amateurfunkstammtisch in den Wintermonaten von Mittwoch auf Montag verlegt werden. Der Klosterkeller hatte mittwochs einen zusätzlichen Ruhetag eingeführt.

Ab dem 1. Mai gelten im Klosterkeller Mehrerau wieder die Sommeröffnungszeiten. Daher werden wir uns **ab dem 7. Mai 2025** wieder wie gewohnt **mittwochs ab 20:00** Uhr zu einem ungezwungenen Amateurfunkstammtisch im Klosterkeller treffen.

Der Stammtisch ab 20:00 Uhr lässt sich gut mit dem Open-House im Clubheim in Rankweil kombinieren.

Warum also nicht um 17:00 Uhr ins Open-House nach Rankweil und anschließend um 20:00 Uhr zum Stammtisch nach Bregenz in den Klosterkeller?